



Sehr geehrte Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Advent und Weihnachten stehen fast vor der Tür und wie jedes Jahr wollen wir auch heuer dieser Zeit eine ganz eigene Prägung verleihen.

- Wir lassen die Adventskränze für die Klassenzimmer am Freitag, 29.11., in der Pfarrkirche segnen und gestalten eine kleine Andacht zum Advent.
- Jeden Montagsmorgen treffen wir uns im Eingangsbereich und veranstalten eine kleine Feier rund um den Adventskranz. Im Anschluss begrüßt jede Klasse Vorleser aus dem Kreis der Eltern. Allen Eltern, die sich dafür zur Verfügung stellen, sagen wir herzlichen Dank.
- Am Freitag, 6.12., kommt der Nikolaus in die Schule. Die 1. Klassen wird er persönlich besuchen, die anderen Klassen werden wohl Geschenke vor der Türe finden. Dabei bedanken wir uns beim Elternbeirat ganz herzlich für die Unterstützung.
- Am **Freitag, 13.12.**, laden wir Sie ganz herzlich **um 16 Uhr** zu unserer **Adventfeier in der Pfarrkirche St. Konrad** ein. Wir möchten Ihnen die Herbergssuche in einem Singspiel erzählen: „O je, Bethlehem“. Anschließend bewirten Elternbeirat und Förderverein im Schulhof. **Bitte unterstützen Sie uns in der Umwelterziehung: Helfen Sie, Plastikmüll zu vermeiden und bringen Sie von daheim Tassen für Kinderpunsch und Glühwein mit!**
- Der Kinderschutzbund ruft auf zu einer Kleidersammlung für den Kleiderladen. Wir unterstützen diese Aktion gerne, da gerade die Weihnachtszeit viele Familien vor finanzielle Probleme stellt. Bis zum 14. Dezember können Sie hier an der Schule gut erhaltene und zeitgemäße Kleidung für Kinder und Jugendliche abgeben.
- Zu unserem Patenkind Witney: Bei unserer Kino-Aktion konnten wir einen Reinerlös in Höhe von **750€** erzielen. 600€ entfallen dabei auf Spenden aus dem Kreis der Eltern; die Kinobetreiberfamilie Vesper hat unsere Aktion noch mit 150€ unterstützt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Spendern, die dazu beigetragen haben, dass wir für Witney das nächste Schuljahr (Schulgeld, Materialien, Mittagessen, Beförderung) damit finanzieren können.
- Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien ist Freitag, der 20. Dezember 2019. Der Unterricht endet an diesem Tag um 11.25 Uhr. Die Busse fahren nur zu diesem Zeitpunkt. Die OGS betreut bis 14 Uhr. Alle Kinder, die am Freitag in der OGS gemeldet sind, erhalten eine Bedarfsabfrage, ob an diesem Tag noch eine Betreuung benötigt wird. Der AWO-Hort betreut wie an jedem Freitag bis 16 Uhr. Nach Weihnachten beginnt die Schule wieder am Dienstag, 7. Januar 2020.

Eine schöne Zeit bis Weihnachten wünschen Ihnen im Namen aller Kollegen und Mitarbeiter

M. Wimmer, Schulleiterin

M. Freudenstein, stellvertr. Schulleiterin

Name des Kindes: _____

Den Elternbrief zum Advent habe ich erhalten.

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten